



N H K 嵩末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

静岡県立こども病院  
ボランティアサークルつみきの会（静岡市）

「こども病院入院患児のためのクリスマス会を開催」



NHK 嵩末たすけあい募金の助成金をいただきありがとうございました。  
入院患者様へのクリスマスプレゼントの準備に使用させ頂きました。  
入院中であっても季節の行事を体験してほしいと、職員とボランティアが協力してクリスマス会を開いています。子供たちとご家族はお揃いの三角帽子を被って楽しい時間を過ごしました。  
会場に来れない子供たちの元にもサンタがプレゼントを届けました。  
ご支援ありがとうございました。



N H K 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

### 磐田市老人ホーム 楽寿荘

「老人ホームで年末年始の行事を開催」



NHK 歳末たすけあいの助成金をいただき、ありがとうございました。  
皆様のご厚意に感謝いたします。  
いただいた助成金で、施設のクリスマス会と、新春交流会を行いました。  
お正月には、利用者さんに新しい靴下をプレゼントし、ゲームの景品としてお菓子を配りました。  
皆で楽しいひと時を過ごし、今年も明るく新年をむかえることができました。本当にありがとうございました。



N H K 歳末たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

NPO 法人静岡家庭教育サポート協会（焼津市）

「ひきこもりの若者と障害児のクリスマス交流会を開催」



NHK 歳末助け合いの助成金をありがとうございました。

ひきこもりの若者たちは普段外に出て外食する機会もなく、また、人と交流機会もありません。障害のある子どもたちとクイズをしたり、トランプをしたりして楽しむことができました。また、久しぶりに同じような人と交流をして、自分だけじゃないことに安心し、自分を否定しないで、頑張っていこうという気持ちが伝わってきました。  
このような機会を設けて頂きありがとうございました。



N H K 嵩山たすけあい

昨年の助成先からのありがとうメッセージ

**NPO 法人ホスピタル・プレイ協会  
すべての子どもの遊びと支援を考える会（静岡市）**

「入院患児のためのクリスマス会を開催」



～感染症で入院し、病室隔離の子どもの保護者より～

「クリスマスなんてすっかり忘れていましたが、夕方、ホスピタル・プレイ協会の方が病室に来てくれて、病室の中でうちの子供だけの特別なクリスマス会をしてくれました。

短い時間でしたが、病室から出られないストレスを子供も親も感じていたので、嬉しかったです。ありがとうございました。」